

# *Des organisations sociales colombiennes convoquent une grande mobilisation pour la paix*

---



Bogota, 13 septembre (RHC- Telesur)- Des organisations sociales colombiennes, avec l'appui du bureau du Haut Commissariat pour la Paix, l'Organisation des États Américains et la mairie de Bogota , ont convoqué les citoyens de ce pays à marcher sous la devise Con los pies en la tierra, avec les pieds sur terre.

La mobilisation a été réalisée dans le cadre de la « Semaine pour la Paix » et en soutien aux négociations qui se déroulent à Cuba entre le gouvernement et les FARC-AP , les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie- Armée du Peuple, pour mettre fin au conflit armé de cette nation sud-américaine.

La marche nationale a été effectuée de façon simultanée dans différentes localités colombiennes et elle constitue l'action centrale de la Semaine pour la paix, qui se terminera demain 14 septembre.



**Radio Habana Cuba**